Insellauf am 13. Juni 2010

Die Gemeinde Insel Poel, der Poeler SV und die AOK organisieren jährlich den INSELLAUF DER AOK.

In diesem Jahr wird er wieder um 10.00 Uhr auf dem Sportplatz Kirchdorf gestartet. Neu ist die Zweitmessung, die erstmals von Tollense-Timing übernommen wird.

Wer nur einmal in die Laufbewegung hinein"schnuppern" möchte, der kann sich auf die kurze Strecke von 1,4 km begeben. 3,6 km ist die Strecke bis zur Wendung am Schwarzen Busch, und wer gern Nording Walking betreibt, der kann sich auf die 5 km-Strecke begeben, die durch die Wohnanlage im Schwarzen Busch führt.

Sehr beliebt ist die Naturstrecke über 11.2 km. Diese führt vom Sportplatz zum Schwarzen Busch, entlang der Uferpromenade bis nach Gollwitz, dort geht es weiter über Vorwerk, bis man in die Schäferdrift einbiegt. Von dort läuft man über den Kaltenhöfer Weg zurück zum Sportplatz. Alle Teilnehmer bestätigen uns immer wieder, dass sie gern hier herkommen, da es sich um einen landschaftlich schönen Lauf handelt. Am Ende des Laufes erhält jeder ein Erinnerungs-T-Shirt und eine Urkunde. Dank der Sponsoren wird eine Tombola durchgeführt. Wir danken dafür der NPZ Malchow, der Sparkasse, der Provinzial-Versicherung, der Bike Ranch Wismar und der Dachdeckerei Dzimbritzki & Wolff sowie dem Sportlerheim für die Unterstützung. Wilfried Beyer

Berichte im Poeler Inselblatt